

# 2月医療安全ニュース

2018年2月16日 あおもり協立病院 医療安全管理室

いつもインシデントアクシデントレポートの報告ありがとうございます。

## PEGのアダプターのルート内へホチキスの針が混入した事例

事例N○940 2月13日 発見

### 【概要】

13日退院。PEGより経管栄養と内服あり。  
内服薬を束ねていたと思われるホチキス針が1つ、PEGのアダプター内に入っているのを、退院先のショートステイ職員が栄養実施前に発見した



### 【原因・背景】

内服薬を溶き、カテーテルチップで注入しているため、内服薬を束ねていたホチキスの針が、薬袋の封を切る時に外れ、混入した可能性が高い。ホチキス針は小さく、経管栄養でなくても、間違っって口に入る可能性がある

### 【対策】

2月19日（月）医療安全委員会で、ホチキスを使用しない方法を検討する

現状

①持参薬のヒートホチキス止め

②定時薬に臨時薬をホチキス止め



内服薬の管理にホチキス止めをしない方法を検討しています。

現在はまだ、ホチキス止めをして管理していますが、**与薬時は、ホチキス**

**が薬剤に混入しないよう確認をお願いします。**